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会     議     録 

会 議 の 名 称 令和６年第１回大多喜町教育委員会定例会議 

開 催 日 時 令和６年２月１６日（金） 
１５時００分から 

１６時２０分まで 

開 催 場 所 大多喜町役場 第４会議室 

出 席 者 

教  育  長 佐久間靖夫 

教 育 委 員 田邉 壮玄 

教 育 委 員 中村 俊夫 

教 育 委 員 竹山 亮宏 

教 育 課 長 吉野 正展 

学 校 教 育 係 太田 達之 

学 校 教 育 係 小林 行弘 

保 育 園 係 長  中村 文則 

給食センター係長 高橋 憲司 

生 涯 学 習 課 長 和泉 陽一 

社 会 教 育 係 長 磯野 秀喜 

図 書 館 係 長 小倉光太郎 

スポーツ振興係長 井守  渉 

欠 席 者 教育長職務代理 佐川 桂子 

会 議 内 容 

 １ 開 会 

 ２ 教育長報告 

 ３ 日 程 

  日程第１ 会議録署名委員の指名 

  日程第２ 会期の決定 

  日程第３ 

    報告第１号  令和５年度大多喜町教育委員会関係予算（１月
補正）について 

議案第１号  指定管理者の指定について 
議案第２号  大多喜町スポーツ施設の設置及び管理に関す

る条例の一部を改正する条例の制定について 
議案第３号  令和６年度大多喜町の教育に関する指針につ

いて 
議案第４号  大多喜町子ども読書活動推進計画（第四次）

の策定について 
議案第５号  令和５年度大多喜町教育委員会関係予算（３

月補正）について 
議案第６号  令和６年度大多喜町教育委員会関係予算につ

いて 
 ４ 閉 会 

会 議 資 料  別紙のとおり 

会 議 録 の 
作 成 方 法 

□ 録音テープを使用した全文記録 

□ 録音テープを使用した要点記録 

☑ 要点記録 
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    審  議  内  容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会 

○佐久間教育長により開議宣告：１５時 

２ 教育長報告 

○佐久間教育長より令和５年１１月１８日から令和６年２月１６日までを報告 

３ 日程 

 日程第１ 会議録署名委員の指名 

○佐久間教育長 

これから日程に入ります。 

初めに、日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、「中村俊夫」委員を指名します。 

よろしくお願いします。 

 日程第２ 会期の決定 

○佐久間教育長 

次に、日程第２ 会期の決定の件を議題とします。 

会期は、教育委員会会議規則第２条第４項の規定により本日１日とします。 

続きまして、日程第３ 報告第 1 号「令和５年度大多喜町教育委員会関係予算

（１月補正）について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の

説明を求めます。 

〇事務局 各担当 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○田邉委員 

 今回更新するエアコンは、何処の教室に設置されているものか。また、何台更新

するのか。 

○小林主査 

 整備されている教室は、保健室、図書室、PC ルーム、職員室、事務室、校長室

で、室外機４機、室内機１３機となります。 

○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 
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（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

本案は報告ですので、これで報告第１号に関する質疑を終了します。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

つづきまして、議案第１号「指定管理者の指定について」を議題とします。本案

について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 和泉課長 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○中村委員 

 公募した結果、何社から応募がありましたか。 

○和泉課長 

 １月１６日から２月６日まで公募した結果、１者からの応募でした。 

○中村委員 

 管理とは、具体的にどんなことをするのか。 

○和泉課長 

 記載されている施設の施設管理になります。 

○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第１号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

 異議なしと認めます。よって議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第２号「大多喜町スポーツ施設の設置及び管理に関する条例

の一部を改正する条例の制定について」を議題とします。本案について、事務局

から提案理由の説明を求めます。 
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〇事務局 和泉課長 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○佐久間教育長 

質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第２号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第３号「令和６年度大多喜町の教育に関する指針について」

を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 太田主査 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○竹山委員 

 ５０％が時間外勤務をオーバーしているとの事ですが、一番多い勤務時間は何

時間ぐらいか。 

○太田主査 

 ８０時間以上勤務している職員が３人程度いる。 

○中村委員 

 令和６年度の指針において、重点（強調したい部分）を置いた部分はどこか。 

○太田主査 

 ＩＣＴを活用した働き方改革と地域部活動について重点を置きました。 

○中村委員 

 新聞等では、教員不足と言われているが、町の教員の状況はどうか。 

○太田主査 

 現在、正職員で足らない職員を臨時雇用の職員で補っている。 
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○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第３号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第３号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第４号「大多喜町子ども読書活動推進計画（第四次）の策定

について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求めま

す。 

〇事務局 小倉係長 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○佐久間教育長 

質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第４号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第４号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第５号「令和５年度大多喜町教育委員会関係予算（３月補正）

について」を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求めま

す。 

〇事務局 各担当 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 
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説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○中村委員 

 新型コロナウイルス感染症の影響で修学旅行等へ行けなかった人はいるのか。 

○小林主査 

 令和５年度は、いませんでした。 

○中村委員 

スポーツ施設使用料が△５００千円補正されているが、減額理由は何か。 

○井守係長 

 海洋センターの体育館が、新型コロナワクチンの集団接種会場となっており、一

般の方が利用できなかったためです。 

○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第５号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第５号は、原案のとおり可決されました。 

つづきまして、議案第６号「令和６年度大多喜町教育委員会関係予算について」

を議題とします。本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 各担当 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○中村委員 

 米飯を外部発注するとの事ですが、発注先はあるのか。また配送は、どうなるの

か。 

○高橋係長 

 学校の給食なので、学校給食会から購入することとなります。配送については、

各学校へ直接行います。 

○佐久間教育長 
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その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

これから議案第６号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第６号は、原案のとおり可決されました。 

以上で、本日の日程は全て終了しました。令和６年度第１回定例会を閉会しま

す。 

                        （１６：２０終了） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和  年  月  日 

 

             教 育 長 

 

             署名委員 

 

             記録作成者 

 

 


